
【学习天地】三个"14"：主给我的呼召—甘肃陆姊妹 

 

2019 年 10 月 10 日接到良院罗加怡老师的邮件，我的最后一门课程批阅完成，

并告知我良院已经定评我是本科文凭课程的毕业生了，心中的那种喜悦无以言表，

泪水不由自主的往下流！ 

 

初信主时的懵懂无知 

2012 年我是家族内第一个信主的，当时是楼下的一个姊妹给我传的福音，她信

主也才一年，福音的真谛也说不明白，我就采用 3次试主，主都给我了凭据。那

会儿正赶上教堂举行施洗礼，于是我毫不犹豫就受洗了，随后加入了信仰班培训，

培训结束后跟着这位姊妹来到现在的成长班。那时候对真理不明白，以为信了主，

认为有主的保护了，就此各方面都会一帆风顺。 

 

 
 

因患难而更想认识神 

2016 年下半年家里发生重大变故，才发现这 4 年其实环境并没没变，最担心的

事照样还是发生了。（至于发生了什么事，我在这就不公开了。）那时心情低落到

极点，我就开始下决心想要认识神，看他到底是怎样一位神。期间在网上专注听

了江秀琴和余宏杰的讲道很受启发。 

 

2017年 5月，楼下的这位姊妹，在主日学服侍，她得知可以报考良院的信息，就

来告诉我，问我愿不愿上良院，我很高兴的接受了她的邀请，和她在教会的管理

这方面的姊妹处报了良院，这就开始了长达 3 年多的学习历程。 

 

从 3个"14"得知主心意 

神对每个人的带领不一样，他对我的带领非常奇妙，在刚报名学习时，神给我了

3 次 14这个数字，不带的两块表都停在 14 日这个时间，第一次出现，我没当回

事，当第 2、第 3次连续出现这个数字时，我开始注意了，求问过成长班的老师，

也问过我周围的姊妹们，他们都无法解答，从网上搜 14 这个数字的含义，我感

觉也不是神要对我说的话。 

 

有一天在听先行课《解经与研经》，讲到预表的解释时，猛然听到正月 14 日—逾

越节，心中豁然开朗，迷终于解开了，就是它这是神给我的话！心中的喜悦油然

而生。当时对逾越节并不清楚，翻看解释后，我明白了神的心意：要我当作活祭

献给他。从那以后，我才开始真正的悔改，并真正降服在他的面前，并开始认真



学习良院的课程，目的是要认识他、了解他，想要知道他到底是什么样的一位神。 

 

 
 

重考虽纳闷但不枉然 

记得我的解经与研经得了 30 分，当时我很纳闷，怎么会不及格？再次打开答卷

时发现上部分内容居然填在下部分了，怎么会发生这样的问题，至今还没想明白，

因为这是第四次提交答卷了，不该发生这样的事。后来知道这是神得心意，要我

再读一遍，证明这课程很重要。果然，在 2018 年我们成长班成立了公众号，我

也参与其内。良院的一系列课程的学习，学所致用，神的美意在其中。 

 

第一次考获高分的喜悦 

还有第一次得 80 分时的喜悦，记得是《差传导论》这门课程，对我而言得 80 分

是不容易，因为我在神的道上没有根基，这一切就是从读良院开始。这份喜悦不

亚于当时解开 14 这个数字时的心情。每当接到老师的批卷邮电时，我会认真读

老师的评语，并注意自己答卷不足的地方，就这样在此后又得了 8个 80分以上，

对我而言是极大的鼓励，使得我更加有信心完成后面的功课。 

 

既然认识他，就该顺服他 

通过良院的 3年多的学习，我真的认识了他：一位公义而慈爱的神，他的道路高

过人的道路，他的意念高过人的意念。既然认识了他，那我就该顺服他，按着他

的旨意行。我也知道事奉神的路上，这才是真正的开始，也做好了准备，继续进

深。即使良院不开设进深课程，我也会自己大量读书。神的院宇里，有永远摘不

完的果子，先辈的经历更是我们要走的路径。在使人得神益处的同时，我也努力

得神的奖赏。  

 

 
 

感谢良院各位老师，不论是讲的老师，还是批卷的老师，你们辛苦了！但，你们



的辛苦没有白白付出，一批批神的器皿由于你们殷勤牧养而脱颖而出，在神的禾

场上，被神使用着。神会大大的记念你们，再次道一声老师辛苦了，谢谢你们神

的仆人！  

 

欢迎浏览良友圣经学院网站 https://lts38.net，或 https://lts33.net，电邮

至 school@liangyou.net 联络。 
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